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輝かしき２０１１年の新年を迎

えられましたことを心からお慶び

申し上げます。 

 

本格的な少子高齢社会を目前に

控え、立川市を取りまく諸環境も

大きく変貌してまいりました。真

摯に問題解決にあたるとともに、

新しい立川の発展に向けて全力を

尽くして参ります。 

 

昨年は皆様からの温かいご支援

のおかげで、２期目の当選を果た

させて頂きました。『かけつけま

す！一人のために』を心肝に染め、

今年も全力で走り抜いて参りま

す。皆様からの更なるご指導・ご

鞭撻を心よりお願い申し上げま

す。 

 

高口 靖彦 

2010 年第４回定例会が 12 月２日から

20 日まで開催されました。今議会には市

民会館や立体駐輪場の管理運営を指定管

理者に行わせる議案等が上程され、可決

しました。また、補正予算で公明党が力

を入れて取り組んできた子宮頸がん予防

ワクチン、ヒブワクチン、小児用肺炎球

菌ワクチン接種に対し助成する予算も計

上されました。子宮頸がん予防ワクチン

接種は２月から中学生を対象に実施する

予定です。 

なお、私は 12月２日の本会議の一般質

問で、 

①電子行政・電子社会について 

②防災について 

③学校について 

④アニメを活用しての産業振興について 

市長の考えと今後の取り組みをただし

ました。（詳細は次ページ） 

【2010 年 12 月市議会定例会報告】 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆主張  日本の内外で重大な情報漏えい事件が多発している。本市の情報を守る為、

国際水準のセキュリティ規格（ISO27001）の導入を図るべき 
＜答弁＞ 今回学習した。情報セキュリティの内部監査を強めるとともに、今後研究

していく（総合政策部長） 

 

◆主張  地域の公共施設で講演やイベントが活発に行われている。インターネット

を活用し、ライブ中継等が出来るようにインフラ環境を整備すべき 
＜答弁＞ 地域ＳＮＳの開発を含め、地域自治の仕組みづくりの中で検討していく 

（総合政策部長） 

◆主張  学校のプールの水が流出した。事件再発防止に向け、メール通知等のシス

テム対策を取るべき 
＜答弁＞ 種々の企業にあたり、進めていく（市長・産業文化部長） 
 

★電子行政・電子社会について 

★学校について 

★防災について 

◆主張  防災訓練に、入念な計画の元、車いすの方等、災害時要援護者の参加を促

していくべき 
＜答弁＞ 自治会等と十分に協議して、検討していく（市長） 

 

◆主張  避難所となる体育館にプライベート・スペースを確保すべく、間仕切りが

出来るよう設備を整えるべき 
＜答弁＞ 必要性について認識しているので、検討していく（市民生活部長） 

 

◆主張  体育館の窓ガラスに、飛散防止フィルムを整備していくべき 
＜答弁＞ ガラス交換をする際に、優先して実施していく（教育部長） 

 

◆主張  妊産婦や乳幼児の為に、市内のホテルや旅館組合と、大震災時の避難施設

として、協定を結ぶべき 
＜答弁＞ ホテル等と一時宿泊の協定が出来ないか、協議をしていく（市民生活部長） 

★アニメ等を活用しての、新たな産業振興について 

◆主張  本市のアニメに関する認知度が高まっている。市が行っている楽市のイベ

ントで、フェア等の開催が出来ないか 
＜答弁＞ アニメ・コンテンツは日本の誇れる文化であり、積極的に取り組んでいく

楽市の実行委員会に伝えていく（市長・産業文化部長） 



大山団地の通路の天井を整備 公園のベンチの改修 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

【要望した内容】 

★小中学校に冷房設備を設置すること 

★子どもの医療費の完全無料化をすること 

★保育園・学童保育の待機児童を解消すること 

あわせて病児・病後児保育、保育時間延長、民間施設 

活用を進めること 

★特別支援学級の充実を図ること 

★中学校に図書館指導員を配置すること 

★子宮頸がん予防ワクチンの補助制度を創設すること 

★肺炎球菌ワクチンの補助制度を創設すること 

★高齢者の孤独死対策を進めること 

★高齢者の健康体操を拡充すること 

★局地的集中（ゲリラ）豪雨対策を進めること 

★清掃工場の安全性を確保すること 

★コミュニティバスの周辺市との相互乗り入れ・広域化を 

 進めること                   ――など１３６項目 

市長に予算要望書を提出 

公明党立川市議団は 12 月、清水市長に平成 23 年度の市の予算編成に対する

要望書を提出しました。 

芋窪街道付近の、柏町３

丁目の道路の傷みがひど

く、長年未整備の状態が

続いていました。私は、

市道路課に申し入れてい

ましたが、このほど整備

されました。 

柏町３丁目付近の道路整備 

大山団地２３号棟の通路の

天井が、このほど新しく整備

されました。ドア上の湯気の

排気口からの熱風で、大変に

天井が傷んでおりました。住

民の皆様から感謝の声を頂

いております。今後もしっか

りと頑張ってまいります。 

泉市民体育館に隣接する公

園のベンチが、このほど新し

く改修されました。この公園

は、高齢者の方も多く利用さ

れています。その利用者の方

から要望を受けていたもの

です。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！ 
  ◆市議会・環境建設委員会委員長 

高口やすひこ励ます会 発行 

猛暑でも子どもが快適に勉強できるように、都議会公明党は、公立小・中学校普 
通教室の冷房化が遅れている多摩地域への財政支援を強く求めました。都は、冷房

化に関する国や都による調査の分析結果や市町村の動向も踏まえ検討します。立川

市も、早い時期に設置していくことを明らかにしました。 
 

市は、自転車社会の推進に向けて、モノレール高

松駅北側の自転車仮置場内にレンタサイクル 20 台

を用意し、社会実験を実施しています。登録や料金

はありません。お気軽にご利用ください。なお、雨

天時の利用はできません。 

かねてより要望していた、市

議会一般質問のインターネット

中継が、１２月定例会より始ま

りました。市のホームページ、

立川市議会のコンテンツから、

ライブ中継を行います。また、

終了後は、次回の議会開催初日

の前日まで、録画中継がご覧頂

けます。皆様、是非、私の一般

質問の模様をご覧下さい。 


